

ABSTRAK

Iqbal Fatthurahman : Pengaruh Total Piutang *Murabahah* dan Total Piutang Multijasa terhadap Total Aktiva pada PT. BPRS Baiturridha Pusaka Tbk Kebon Jukut Bandung Periode 2015-2017.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh Total Piutang *Murabahah* yang merupakan akad jual beli barang pada harga asal dengan tambahan keuntungan yang disepakati antara pihak bank dan nasabah dan Total Piutang multijasa merupakan suatu kegiatan penyaluran dana dalam bentuk pembiayaan dalam akad ijarah dalam jasa keuangan pada bank syariah sedangkan Total Aktiva merupakan keseluruhan harta yang dimiliki perusahaan. Dalam teori tersebut dapat diasumsikan secara logis bahwa terdapat hubungan antara Total Piutang *Murabahah* dan Total Piutang Multijasa dengan Total Aktiva bank syariah dikarenakan Total Piutang *Murabahah* dan Total Piutang Multijasa merupakan salah satu pendapatan bagi bank yang akan mempengaruhi Total Aktiva. Apabila meningkatnya pendapatan dari Total Piutang *Murabahah* dan Total Piutang Multijasa maka akan meningkat pula Total Aktiva pada perusahaan.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisa (1) seberapa besar pengaruh Total Piutang *Murabahah* terhadap Total Aktiva pada PT. BPRS Baiturridha Pusaka Tbk secara parsial, (2) seberapa besar pengaruh Total Piutang Multijasa terhadap Total Aktiva PT. BPRS Baiturridha Pusaka Tbk secara parsial, (3) seberapa besar pengaruh Total Piutang *Murabahah* dan Total Piutang Multijasa terhadap Total Aktiva PT. BPRS Baiturridha Pusaka Tbk secara simultan.

Metode penelitian yang digunakan adalah analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan keuangan PT. PT. BPRS Baiturridha Pusaka Tbk periode tahun 2015-2017. Teknik pengumpulan data yaitu kepustakaan, browser, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan analisis uji asumsi klasik, metode deskriptif, analisis regresi (sederhana, berganda), analisis korelasi, analisis determinasi, analisis uji hipotesis (uji t dan uji F). Adapun pengolahan data menggunakan *SPSS for windows version 25.0* dan *microsoft excel 2013* sebagai penunjang pengolahan data awal.

Hasil penelitian menunjukkan secara parsial nilai uji t pengaruh Total Piutang *Murabahah* terhadap Total Aktiva adalah $t_{hitung} > t_{tabel}$ atau $3,454 > 2,228$ yang artinya terdapat hubungan positif signifikan. Sedangkan pengaruh Total Piutang Multijasa terhadap Total Aktiva adalah $t_{hitung} > t_{tabel}$ atau $3,755 > 2,228$ yang artinya terdapat hubungan positif signifikan. Kemudian secara simultan nilai uji F pengaruh Total Piutang *Murabahah* dan Total Piutang -Multijasa terhadap Total Aktiva adalah $F_{hitung} > F_{tabel}$ yakni $51,833 < 4,26$ dengan nilai signifikansi 0,000. Artinya, terdapat pengaruh positif signifikan antara Total Piutang *Murabahah* dan Total Piutang Multijasa terhadap Total Aktiva.

Kata Kunci: Total Piutang *Murabahah*, Total Piutang Multijasa, Total Aktiva.